
毎週末に開館している 有川先生（左）お母様たちと

事務局より

私事ですが、9月中旬別所温泉にギャラリーをオープンして以来毎週末

は別所温泉で過ごしています。週の半分は野田、半分は上田です。こう

いう２拠点生活をデュアルライフと言うそうで、さしずめ私は今はやり

のデュアラーだそうです。はやりに乗っているつもりは毛頭ないし、は

やりに乗ることが性に合わないで、いわゆる今の自分は単身赴任のサラ

リーマンみたいなものと言い少し悲壮感を漂わせようとしてます。それ

でも、大自然や温泉、そしてお気に入りの絵画に囲まれる場との往来に

つい頬が緩んでしまいます。

サイクリングやソイタウン等のNPOのイベントの日は野田滞在を優先

しますが、そのうち上田でサイクリングなんて企画も始まるかもしれま

せんよ｡ お楽しみに！

Artful
池 田 輝 作 品 紹 介 NO . 26

「いつの日か」 F150 1986年

ギャラリー輝をリニューアオープンし９/１８に「色の詩人 池田輝の美術館」

としてスタートしました。オープンから一月経ち、遠方から訪ねて来られる方

もチラホラいます。打ち上げ花火で終わることなく、今後細く長く続けるられ

るよう体調管理、特に足腰筋トレと脳トレに励みます。今回のオープンに際し、

これから人生の残り半分がスタートするのかと思えるほど新しい出会いが沢山

ありました。コロナが収束しギャラリーで楽器を奏でながら友と語らう日が、

「いつの日か」というより近い未来に訪れることでしょう。

池田輝：洋画家 農民芸術家初代中村実の三男として長野県小県郡神川村（現上田

市黒坪）に生まれる。叔父に中村直人をもち、岡鹿之助洋画研究会で学ぶ。信州大

学教育学部美術科卒 小学校教員から中学校教員となり、上田女子短期大学に勤め

る。春陽会会員、同会60周年記念展賞受賞 高瀬代表理事実父

Information
会 員 募 集 ！

一緒に楽しもう、つながりに参加したいという方ならいつでもどなたでも会員に

なれます。入会を希望される方は下記事項をご記入の上メール等にてご連絡下さい。

折り返し事務局より入会のご案内をいたします。会員になると、キーホルダーと会

員証、そして活動内容等が掲載された「ニューズレター(年3回発行予定）」を郵送い

たします。

入会申込書記入内容

①ご住所

②お名前（OB,OGの方は卒業年及び旧姓）

③連絡先（電話番号及びメールアドレス）

④ご希望の会員種別（下記参照）を明記の上事務局までご連絡下さい。

会員種別

●一般協力会員（継続支援）

活動内容に賛同し，積極的に活動に参加希望される個人

●OB＆OG協力会員（継続支援）

西武台千葉高校バドミントン部出身者

●賛助会員（単年度支援）

活動内容に賛同し、支援を希望される個人及び団体

入会申込書送付先

■E-mail：npobanet@jcom.home.ne.jp

■FAX：０４－７１２９－０６７８

■郵送：千葉県野田市中里７７３－１３

年会費(入会金はありません）

◇一般協力会員・OB＆OG協力会員 3,000円

◇賛助会員 (個人) 一口 3,000円（一口以上）

◇賛助会員 (団体) 10,000円（一口以上）

会費納入方法

下記口座に振り込みお願いします。振込料はご負担下さい。

◆楽天銀行 第一営業支店 (楽天銀行を推奨します。）

口座番号：普通 ７２８７４９３

口座名義：特定非営利活動法人アルファバドミントンネットワーク

◆ゆうちょ銀行

○ゆうちょからの振込
記号10580 口座番号34219951
口座名義：特定非営利活動法人アルファバドミントンネットワーク

○他の金融機関からの振込
店番058 口座番号３４２１９９５

◆ちばぎん 川間支店

口座番号 3513619
口座名義 特定非営利活動法人アルファバドミントンネットワーク

理事 高瀬麻美
◆事務局手渡し 事務局までご連絡下さい。

【寄付のお願い】

私たちの活動は皆様のご寄付で支えられております。皆様から

の寄付を随時受け付けております。寄付送金先は上記会費振込口

座と同じです。ご寄付（送金）いただきましたら､その旨メール等

にてご連絡いただければ幸いです。

E-mail：npobanet@jcom.home.ne.jp

なおご寄付いただきましたら、お名前をニューズレター等に掲載させ

ていただきます。匿名を希望される場合はその旨ご連絡下さい。

ご寄付をいただいた方

（2021／6～2021／10）

中村直樹様、Y.S一期生様、中山友則様（8期生）、松伏清掃様、有限会社ヒット

様、岡安満様（5期生）、OGお母様、「合宿にいったつもりファンディング」参

加者の皆さん 、スターライスプロジェクト（米分譲）にご協力頂いた皆さん

問い合わせ・連絡先
事務局：〒773-13千葉県野田市中里773-13
tel04-7129-0678 npobanet@jcom.home.ne.jp

特定非営利活動法人 アルファバドミントンネットワーク ABNニューズレター2021年10月号 NO.026

2021 NO.026
アルファバドミントンネットワーク

特定非営利活動法人
NPO Alpha Badminton Network

アルファバドミントンネットワーク
〒 270-0237

千葉県野田市中里 773-13
TEL/FAX04(7129)0678

URL.https://www.alphabanet.com/npo/

次世代の選手を育み、人
と人をつなぐ

今夏、非常事態宣言下での東京五輪とパラリンピックが行われ
ました。すべて画面越しでしたが、伝わる熱気と感動が私たちを癒
やしてくれました。
そして今、長い自粛生活が明け、秋なのに春を迎える気分…、

と言いたいところですが、これまでも何度も「ぬか喜び」させられまし
たから、そう簡単にもろ手を挙げて大喜びはできません。
思い描くポストコロナはこの1年以上の経験から学んだ、たおや

かで共生しあえる社会であってほしいと願っています。
当NPOもさらに先の未来の大地をしっかり踏みしめる会になるこ

とを願っています。
Topics 活動報告

◆東京五輪 ナバ選手出場

◆ハイブリッドスターライスプロジェクト

◆行ったつもりファンディング

Result 関東高校選抜～全国高校選抜大会

How's Life? 会員の「今」Vol.4 白井巧（当法人理事）さん

Artful 池田輝作品集NO.26

Information お知らせ・入会のご案内

Schedule イベントのご案内

東京オリンピック モルジブ代表バドミントン ナバ選手（左）

特定非営利活動法人 アルファバドミントンネットワーク ABNニューズレター2021年10月号 NO.026



特定非営利活動法人 アルファバドミントンネットワーク ABNニューズレター2021年10月号 NO.026

手作り案山子を囲んで 親子総出で収穫米の袋詰め

開会式での旗手ナバ（左）
会場にて 大和田コーチと

8/21斎藤旅館にてご主人へ

Topics

【ナバ、東京オリンピック開会式にてモルディブ旗手を務める】

報告［2021年度競交流事業］

小池都知事の言いつけを正しく守り、７／２３自宅でオリンピック開

会式を観戦しました。各国選手団入場は50音順。お目当てのモルディブ

共和国は大部あとです。途中サ行あたりでウトウトしつつ延々マ行を待

ち、ようやくお目当てのモルディブ共和国が登場。なんとその画面には

旗手を務めるナバの姿が大写しになっているではありませんか！「強く

願い続ければ夢は叶う」瞬間に立ち会った気分でした。詳細は今号の白

井巧理事コーナーをご覧下さい。

【ハイブリットスターライスプロジェクト2021】

報告［2021年度イベント事業］

少数精鋭による田植え、各部の案山子作り（陸上部8/11 バドミント

ン部8/21）を経て9/8収穫の日を迎えました。稲刈りは星野さん、中村

さんに全てお任せになってしまいました。今年972㎏収穫できて豊作でし

た。活動費を捻出するための米作りファンディングは他のファンディン

グとタイミングが重なったこともあり広報不徹底となり達成できません

でしたので、今年は趣向を変え米譲渡式ファンディングとし、無事予算

達成することができました。

10/2にバドミントン部、保護者の皆さんで袋詰め行い、各地から「新

米おいしい！」と喜びの声が届きました。

【合宿に行ったつもりファンディング】

報告［クラウドファウンディング］

今年度より始めたNPO会員グループLINEを活用して、齋藤旅館を応援

するファンディングを立ち上げました。合宿に差し入れしたつもり、BB

Qやったつもり、山登りしたつもり、温泉入ったつもり…で毎年お世話に

なっている齋藤旅館さんを応援しようという企画です。｢素敵なアイディ

アをありがとう」とグループLINEを通じ各代に連絡が回り、8/5に広報

し2週間で13万円を達成し、8/20に齋藤旅

館ご主人にお渡しすることができました。

参加した皆さん、ご協力ありがとうござ

いました。齋藤旅館さんから御礼のお手紙

と共に、仲居さんが千羽鶴を織り高校生

の来館を待ちわびていたとの知らせを頂

きました。来年こそは是非。

子どももおとなも高校生もみんなが楽しむアルファクラブ

アルファクラブ2021

報告［2021年度競技力向上事業］

内容■
緊急事態宣言によって体育館が使えなくなり、楽しみにしていた今年

度後半のアルファクラブが2ヶ月遅れのスタートを切りました。

相変わらず利用が夕方5時までに制限されていますが、楽しみにしてい

る子どもたちは3時過ぎに集まりはじめ、ネットを張ってどんどんバドミ

ントンを楽しんでいます。

西武台千葉高校女子選手との交流練習会も行われ、みんな賑やかにニ

コニコしながら夕刻まで練習をしました。外へ出ると秋空に夕日が輝い

ていました。

Result

令和3年度全国高等学校総合体育大会バドミントン競技大会

高松宮記念杯 第72回全国高等学校バドミントン選手権大会

インターハイ

日程：8/7～8/3

会場：富山県高岡市・新湊市高岡市竹平記念体育館

ふくおか総合文化センター（Uホール）

アルビス小杉総合体育センター

新湊アイシン軽金属スポーツセンター

成績：

□女子 学校対抗戦 第5位

1回戦 3-0 昭和学園 （大分県）

2回戦 3-1 開志国際 （新潟県）

3回戦 3-2 園田学園 （兵庫県）

4回戦 0-3 ふたば未来（福島県）

個人戦 シングルス

岡本萌奈未② 3回戦 竹澤みなみ① 3回戦

ダブルス

飛川遙③・岡本萌奈未② 2回戦

□男子

個人戦 ダブルス

二宮彬裕③・宮脇大輝③ 1回戦

個人戦 シングルス

中田大地③ 2回戦

【評】2年越しのインターハイ、待ち遠しい大会でもあるし、昨年出られなかった先輩達

の分も頑張りたい高校スポーツの祭典が富山県で行われた。3年生（第34期生）にとって

はチームとして最後の挑戦だから「ちょっとやそっとでは負けられない」。とりわけ女子4

名の意気込みは凄まじかった。

キャプテン駒井は難関大学受験に備えて予備校通いが始まった。残る3名は夏休み序盤

から追い込んでいた。先ず杉山選手が春先から膝を痛め、インハイ予選もギリギリだった。

するとチームの要である飛川選手が腰痛でコルセットを巻きながらのプレー、そこにきて

大会直前にやはり木下選手が腰痛になり、チームとしては真っ暗闇だった。

しかし、さすが3年生、気持ちだけは切らさず互いの強い絆とリーダーシップで団体戦

を戦い抜く。2回戦の新潟県開志国際高校戦あたりから怪しい雲が出てきた。ベスト8決め

の園田学園はそれぞれ「気持ちがラケットを持っている」状態だったが、最後の最後第3

シングルス杉山選手が2ヶ月ぶりの試合にもかかわらず粘り抜き第5位入賞を勝ち取った。

団結と友情で活躍したチーム メイン会場のアルビス小杉総合体育館

もちろんその日も「その体育館で最後の試合」を経験しホテルに戻った。

さすがに個人戦は動けなくなり残念だったが、自分のタイトルよりチームへ尽くそうと

する心が素晴らしかった。ゆっくり身体を治し、次のステージで活躍してほしい。

男子も学校対抗戦で出場できなかったものの、個人戦で奮闘し、中田選手が九州国際大

付属の選手に見事な逆転勝利を収めプライドを示した。

令和3年度 第75回千葉県中学校総合体育大会バドミントン競技会（中学）
日程：7/28－29
会場：船橋市総合体育館（船橋アリーナ）
成績：
□男子 団体戦 第1位

個人戦 シングルス 宗像 第5位
ダブルス 田代・二ノ宮 第3位

□女子 団体戦 第1位
個人戦 シングルス 吉田 第5位

ダブルス 草間・生井 第1位

令和3年度 第52回関東中学校バドミントン大会

日程：8/6－8
会場：東京都墨田区 墨田区総合体育館
成績：
□女子 団体戦 第5位
□男子 団体戦 第5位
□女子 個人ダブルス 第5位 草間・生井

How's Life?

会員のみなさまのお声をお届けします。Vol.4 白井 巧さん

バドミントンを通した国際貢献 途上国支援がライフワーク

白井巧

埼玉県越谷市出身 バドミントンの名門越谷市立栄進中学校から埼玉県立越谷南高等

学校へ。その後東海大学へ進学したが、中高大学とすべてキャプテンを任される人格

者。卒業後青年海外協力隊で南アジアのモルジブ共和国へバドミントン競技のコーチ

として赴任した。帰国後筑波大学大学院でスポーツ社会学を研究し、現在大学で体育

の講師を続けている。

モルジブでの教え子のムーサ氏が現在世界バドミントン連盟の理事を務

めている。その彼から真剣に頼まれたのが「モルジブから東京オリンピ

ックへ女子選手を送りたい」という壮大な夢だった。

なんと、今夏の東京オリンピックでその「夢」が現実となり叶ったので

ある。その経緯を伺った。

「東京2020オリンピックバドミントン競技に、モルディブの女子選手ナバ

22歳（Fathimath Nabaaha Abdul Razaaq）が出場しました。NPOとモル

ディブとの関わりは、NPO設立以前1994年のアジア大会（広島）時に遡り

ます。」

「当時、西武台千葉高校バドミントン部が、モルディブの大会前合宿をサポ

ートしたことが初めての交流でした。その時のムーサ選手が、今はモルディ

ブバドミントン協会会長となりました（Moosa Nashid 50）。」

「ムーサ会長が2015年2月に来日した際、高瀬代表を訪問しました。この時

ムーサ会長から「オリンピックを目指したい」と直接相談を受けたことが初

まりです。」

先ず取り組んだことは？

「オリンピックのホスト国であった私たちは、外務省人物交流課に相談しま

した。外務省の働きかけもあり（公財）日本バドミントン協会も加わり、３

者（NPO、外務省・スポーツ協会）協同で、2015年11月にモルディブの女

子バドミントン選手ナビ・ナバ姉妹の招へい事業を実施しました。」

「主催者は変わりましたが、ナビ・ナバ選手は2016年度も同じ目的で来日し

ました。ナビ・ナバ選手は、２回の招へい事業を通じて私たちのNPOだけで

はなく、多くのバドミントン関係者と交流を持ちました。」

「2021年6月3日、ナバ選手の東京2020バドミントン女子シングルスでの出

西武台との交流の始まり 2015年プロジェクトの始まり

西武台での強化練習

みんなとおそろいの制服で

場が決定しました。しかし、ナバ選手のシングルスの世界ランクは226位。

ナバ選手はなぜオリンピックに出場できたのでしょうか。それは、オリンピ

ックの出場枠の中に若手育成の特別枠があるからです。モルディブバドミン

トン協会では、モルディブオリンピック委員会を通じて申請書を提出しまし

た。審査の詳細まではわかりませんが、結果BWF、IOCからの公認を受け

オリンピック出場の招待状を受け取りました。」

オリンピックはご覧になりましたか？

「今回のオリンピックは、コロナ対策があり特別な大会だったことから直接

応援に行くことが来ませんでした。私は、NHKのオリンピック動画サイトを

通じて応援することしかできなかったことが残念でした。」

「ナバ選手は予選Gグループで戦いました。結果は、0勝２敗で予選敗退でし

た。しかし、皆さんからのサポートもありモルディブのナビ・ナバ選手は、

ここ数年大きく成長しています。」

彼女と姉妹の近年の実績

2019年：Indian Ocean Island Games（モーリシャス）個人女子シングルスで優勝。

2019年：BWF公認パキスタンインターナショナル ナビ・ナバ選手個人女子ダブルス優勝。

今後どのようになりますか？

「ナバ選手のオリンピック出場は、モルディブの女子スポーツの競技人口が

まだまだ成長途上にある状況に対して、スポーツの歴史の視点からみても有

意義な一歩でした。アスリートの社会的な役割は、選手の競技力向上だけで

はありません。 スポーツは確実に社会の一部です。アスリートが競技に立ち

向かおうとする姿勢が、観客の日常生活の背中を押すような「勇気」、「希望」

が伝わります。今後ともモルディブのバドミントンへの応援をよろしくお願

いいたします。」

このコーナーは会員のみなさまの「今」をお届けします。
お楽しみに！

Schdule
令和3年度 千葉県高等学校新人バドミントン大会

とき：11月9日（火）、10日（水）、11日（金）、16日（火）

ところ：女子：印西市松山下公園総合体育館 男子：キッコーマンアリーナほか

記念大会の年度なので、団体戦1位が直接全国選抜大会（令和4年3月栃木県）に出場

し、個人戦上位2位までが関東選抜大会（12/24～埼玉県熊谷市）に出場します。

お知らせ

ABNニューズについて

アルファバドミントンネットワークでは、活動報告誌「ABNニューズ」を年3回

（6月、10月、3月）に発行し、会員間相互の情報共有を図っております。また、

これらの活動を含みますホットな話題につきましては是非webサイトをご利用く

ださい。 URL.https://www.alphabanet.com/npo/
Facebook https://www.facebook.com/NPOalpha.bad.net/ →1日の記録
Twitter https://twitter.com/NPOalbadnet →速 報

どちらもでもお楽しいただけます！

日々の活動をご紹介してまいりますので、フォローをお願いいたします。

特定非営利活動法人 アルファバドミントンネットワーク ABNニューズレター2021年10月号 NO.026


